
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1295/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Leichtathletik-
Schulsportanlage der Goetheschule (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie soll die Modernisierung der Leichtathletik-Schulsportanlage genau aussehen? 

2. Wann soll mit der Modernisierungsmaßnahme konkret begonnen werden? 
 
Wegen personeller Engpässe im Bereich der Projektleitungen konnte das Bauvorhaben nicht 
wie ursprünglich vorgesehen im Frühjahr 2019 planerisch auf den Weg gebracht werden. 
 
Zwischenzeitlich sind die Planungsaufträge erteilt und wir gehen davon aus, dass die Moder-
nisierungsmaßnahmen im Frühjahr 2020 baulich ausgeführt werden. 
Sobald die Entwurfsplanung fertiggestellt ist, kann diese gerne im Ortsbeirat Neustadt vorge-
stellt werden. 
 
 
Mainz, 17.09.2019 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


